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Habla la mujer que dejó a los siete cachorros fuera de un edificio municipal 

“Yo los dejé enla Protectora”, no enla basura” 
- Aseguró que su intención nunca fue deshacerse de los animales, sino buscarles 

un lugar seguro luego de no recibir ayuda de ninguna entidad. 
Marcos SepiedaLoola Soy sola, jubilada, con 

depresión diagnosticada. 
¿Cómo ibaa dejarlos 
morir?”, expresó la 
mujer. Durante semanas 
los cuidó dentro de 
su casa, con ayuda de 
algunos vecinos que 
le donaban alimento. 
“Gastaba 15 mil pesos 
diarios. La casa se 
llenó de ratones por el 
olor. No podía más”, 
relató entre lágrimas 

Polémica causó en redes 
sociales la noticia de que siete cachorros caninos fueron de- 
Jados el pasado martes 10 de 
Junio afuera de la Dirección 
de Medio Ambiente, ubicada 
en la intersección dé Lautaro. Navarrocon Sarmiento. Las cá- 
maras de seguridad muestran. 
a un joven dejando dos cajas. 
conperros frente al acceso del 
recinto municipal, una de ellas 
apoyada por algunos minutos. 
sobreun basurero. Esto generó 
indignación entre las autori- 
dades, quienes de inmediato 
derivaron el caso a la Policía 
de Investigaciones, Sinembargo, la mujer res- 
úponsable del hecho aseguró a 
El Magallanes que suintención 
nunca fue abandonar alos ani- 
males, sin dejarlos enun lugar 
seguro, tras no recibir ayuda 
de ninguna entidad. 

“Yo los dejé en la protec- 
ora, no en la basura”, armó. 
María (nombre fctiio), quien. 
decidióhablar por temor a que 
el joven que asistió -conduc- 
tor deun Uber. seainvolucrado 

dentro de su casa, con ayuda 
de algunos vecinos quel dona. 
ban alimento. “Gastaba 15 mil 
pesos diarios. La casa se llenó. 
de ratones por el olor, No podía 
más”, relató entre lágrimas. 

María afirma sentirse cul 
able, pero no por abandono, “Culpable por no haber tenido 
una red de apoyo”, dijo. Se 
quedó con uno delos perritos, 

  

enel caso, “El sólo me ayudóa al que lamó Morenita. 
bajar una de las cajas”, dijo. 

La mujer relató que hace Buscó ayuda 
dos meses encontró una caja 
con ocho cachorros recién 
acidos frente al muro de su. 
casa en el barrio Prat. “Soy 
sola, jubilada, con depresión 
diagnosticada. ¿Cómo iba a 
dejarlos morir?”, expresó, 
Durante semanas los cuidó 

Intentó buscar ayuda. En 
Abril se acercó a la Dirección 
de Medio Ambiente, la que se 
refiere como "la Protectora", 
para pedir orientación. Según. 
Cuenta, fue mal recibida y se 
le negó cualquier apoyo. “Me 
dijeron que estaba lleno, que    

María (nombre ficticio de la mujer) afirma sentirse 
culpable, pero no por abandono. “Culpable por 
no haber tenido una red de apoyo”, dijo. Se quedó 
con uno delos perritos, al que lamó Morenita. 

  

Los cachorritos están siendo atendidos en el canil municipal la 
espera de tener un dueño. 

el municipio, los cachorros 
fueron desparasitados, baña- 
dos y serán dados en adopción 
una vez completado su proceso 
veterinario. 

escaneara un código QR para 
registrarlos, pero no sé usar 
esas cosas. Les pedí ayuda y 
me dijeron que pidiera a mis 
nietos, pero mis hijos viven 
fuera”, explicó, 

Con un próximo viaje alex- 
tranjero para cuidar asus nle- 
tos y agobiada por la situación, 
decidió llevar alos cachorros 
hasta la Dirección de Medio 
Ambiente. Llamó a un Uber, el 
conductor bajó una delas cajas 
y la apoyó brevemente sobre 
un basurero, mientras ella 
dejó la otra eb la mampara de 
entrada. Al ver salir vehículos 
municipales, incluido un móvil 
de Seguridad Ciudadana, se 
asustó y se fue, Dio una vuelta 
ala manzana y,al regresar, los 

En manos de la PDI 
Laadministración comunal 
repudió acto, activó protoco- 

Jos para identificar al responsa: 
ble y proteger alos animales. 
La grabación fue entregada a 
la PDI. Actualmente, el canil 
municipal alberga aS1 perros, 
de los cuales 35 están listos 
para adopción. 

María reitera que no actuó 
por irresponsabilidad: “No 
los dejé botados en cualquier 
parte, ni en el río nde noche. 
Losllevé aun lugar seguro(-..   

  

  

MAGALLANES GOLF CLUB 
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA PRIMER LLAMADO 

El presidente del Directori del Magalanes Gal Cub, conforme lo 

Magatines Gol Ci (Cil House) : 

  

  

    

Yo sólo quiero que se sepa la 
verdad". Aunque no descarta 
que la puedan multar o perse- 
guir legalmente, lo que más le 
preocupa es que se inculpe al 

animales ya no estaban 
“Me dio tranquilidad ver 

después en fotos que los pe- 
ritos están cuidados y con 
callar” explicó. Según informó 

  

   

  

Liceo 
María AUXILIADORA 

Empresa inclusiva 
NECESITA CONTRATAR: 

DOCENTE PARA EDUCACIÓN 
GENERAL BÁSICA 

31 horas de contrato. 

Enviar curriculum a: anunezsGfmachile.org 

   

  

        

        

RESPUESTADELA 
MUNICIPALIDAD 

La Municipalidad dePuntaare 
vas acaróqueno xten registros 
de que la vecina involucrada haya. 
acudido previamente isobaras 
para denunciar el halago delos 
Cachorosnipara solicitar ajuda en 
relacónconsucuidado sandro Desde el municipio explicaron 
que Panta Arenas o cuenta on 
na proteciora de animales. La 
entidad aóminisira un Centro de 
Rescate Canino (CRC), el cua no está acondicionado para reci 
Cachorros debido  latores san 
fai nvunolégicos Sa aldad 
es atender casos de perros en 
Siación de malrat,avopels, 
accidentes, mordeduras, o perras cel ere otras sacos qe 
represntanunreag paraa salad 
pública oe bienestar animal Enrelacióncon el aso recen 
te, l municipio señaló que actuó coniome a la ley al denunciar el 
landeno de sil cachorros los 
Cuales fueran dejados enla Direc 
ción de Medo Ambiente sin o 
preso Eta acción conse un Gaito or loque srdlaPOIy 
rito 

[ss esporsadadas y sanciones 
correspondentes 

La Suordad comunal caras 
que de manera permanente, se Feslzan peras gratas des 
terización. como mesida concreta 
paraprevenr estopo destaco 
es Asímismo, indir quetada 
ersona que decis hacerse cargo e animales dee asamilambin 
Esresponsablidad que olbimplca 

    

Joven conductor del Uber. “Si 
cuando vuelva me buscan, me 
presentare. Pero no Soy Una 
delincuente. No los abandoné. 
Fue un grito de auxilio. ¿Qué 
más podía hacer?”, concluyó. 

Según cuenta, enla 
Dirección de Medio 
Ambiente fue mal 
recibida y sele negó 
cualquier apoyo. “Me 
dijeron que estaba 
lleno, que escaneara 
uncódigo QR para 
registrarlos, pero no 
sé usar esas cosas. 

Les pedí ayuda y me 
dijeron que pidiera a mis 
nietos, pero mis hijos 
viven fuera”, explicó 
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